

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第200号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

「住民の理解と納得」はない

高速道路黄金インター建設を考える会発足

名古屋都市高速道路黄金
インターの拡張計画で、34
軒が移転対象になり、うち
5軒は40年前の都市高速道
路建設でも移転をいられ
ています。この計画に住民
のみなさんが声を出す会が
できました。

長年取り組んできた公衆衛
生専門の研究者、中川武夫
先生を講師に住民有志が学
習会を開きました。中川先
生は、1970年の「都市
高速道路反対連絡協議会」
結成当時から運動にかかわっ
ています。

都市高速の歴史と運動
7月19日、名高速問題に
スケ、消毒を徹底し、参加
者も離れて座りました。

会場は、3密を避け、マ
スク、消毒を徹底し、参加
者も離れて座りました。

中川先生は、「いまある
烏森インター出口でなく黄
金インター増設出口でたつ
た4分しか短縮されない」、
「名高速は、都心への自動
車流入を防ぐため建設と言つ
てきた」、「コロナ禍で新
幹線がガラガラでリニアの
必要性が問題」、「黄金イ
ンター増設だけで約150

人となりました。28日の火
曜日も65人です▼これほど
爆發的な陽性者数でありな
がら河村市長は、3密を避
けてほしい等、今まで通り
のお願いだけ。あまりに無
責任。命を何と思っている
のでしょうか。若い人が多

い、重症者がほとんどいな
いことを理由にしています。
しかし、感染ルート不明が
多いことが問題です▼私が
が問題で感染したのか、市
民に知らせてほしい。でな
れば、飲食店に人が寄り
ません▼そして、PCR検

増設計画に疑問

名古屋市は「リニア開業
に向け、名古屋駅前という

目的で、黄金インターを
拡張する」として都市計画
決定をしました。

62人、PCR検査数208
人となりました。28日の火
曜日も65人です▼これほど
爆發的な陽性者数でありな
がら河村市長は、3密を避
けてほしい等、今まで通り
のお願いだけ。あまりに無
責任。命を何と思っている
のでしょうか。若い人が多

い、増設計画に疑問がある

1日最高
10人でし
た▼23日
に拡大 市議 江上博之

査を地域、業種を限定して
徹底して行い、その後、だ
れでも受けられるようす
ること。ニューヨーク市で
実施し、効果大です▼感染
拡大防止がなければ経済活
動はあり得ません。命が第
一の政治実現に力を尽くす
と指摘しました。（2面左
と宣伝で訴えています。

7・19集会 改憲でなくコロナ対策を

2015年9月19日未明、

安保法制＝戦争法が強行さ
れてから、「19行動」とし
て戦争法廃止運動が続いて
います。コロナ禍で集会や
デモが自粛されてきました
が、7月19日、栄・光の広
場で、「コロナ対策しつか
りと」「止めよう！改憲發
議」などアピールする集会
が開催されました。

中川区からも江上博之市
議をはじめ10数名が参加し
ました。

集会は、一人ひとり距離
を置き、その後のデモも、
距離を置いて栄周辺でアピ
ールしました。歩道は人が少
ないものの声援がありまし
た。主催は、「安倍内閣の
暴走を止めよう共同行動実
行委員会」でした。

弁護士相談 8月20日（木）午後6時半電話連絡 363-1450 江上事務所



参加者に説明する中川武夫先生（光の関係でボードの字が写らず）



補償なき自肃は憲法違反では？

「憲法と平和を守れ」と「憲法と平和を守れ」と共のため】に求めるのです。野党合同街頭演説会が、7月25日曇、栄ラシック東側で行われました。（毎月第4土曜日午前11時に実施）日本共産党から江上博之市議が参加しました。

4月25日午前11時（実施）江上博之市議が参加しました。（毎月第4土曜日午前11時に実施）日本共産党から江上博之市議が参加しました。



コロナ禍と憲法

江上市議は、「新型コロナ感染拡大の中、『新しい生活様式』という補償なき自肃は、憲法29条の財産権の侵害ではないか」、「コロナ感染拡大防止という『公民の理解と納得を得』など、市民運動の力が反映し名古屋市議会、愛知県議会が決議した3条件8項目を掲げて、環境影響調査を求めることが含め運動していく」と呼びかけました。その後、参加者で、「黄金センター建設を考える会」を発足。地域のみなさんの参加を求めていくことが確認されました。た。月6日に、江上市議が計画反対の討論を行いました。

から『正当な補償』は当然ではないか」と訴えました。

新型コロナウイルスの感染が爆発的に広がっています。PCR検査を抜本的に増やすには、感染状況を正確に把握し、感染状況を正確に把握すれば、これまでの基準ではなく、今述べた18道県

市議会本会議質問の抜粋です。PCR検査数を今までの基

【健康福祉局長】（PCR検査を抜本的に増やすために）PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

PCR検査を医療・介護など優先に実施を

【江上議員】5月11日に、愛知県知事を含む全国18道県知事が「感染拡大を防止しながら一日も早く経済・社会活動を正常化し、日常を取り戻すための緊急提言」を発表しました。そこでは、

コロナ感染の「有症者」に対して受動的に検査を行うのではなく、発想を転換し、適切に検査対象者を設定して検査を大規模に行い、：先手を打つて感染拡大を防止する」「ごく軽症も含むすべての有症者やすべての接触者へのすみやかな検査を行うとともに、：症状の有無にかかわらず医療従事者及び入院者、並びに介護従事者及び介護施設利用者等、医療・介護・障害福祉の機能確保に重要な関係者について優先的に検査を行う」ことを提言しました。そこで、健康福祉局長に

【健康福祉局長】現在のところ1日の需要をまかなえていることから、引き続き現在の体制で実施してまいりたいと考えております。

【健康福祉局長】現在のところ1日の需要をまかなえていることから、引き続き現行の体制で実施してまいりたいと考えております。

【江上議員】6月24日に江上市議の質問があつてから1ヶ月。感染者が爆発的に拡大しています。

【江上議員】日本共産党名古屋市議団は、7月28日、河村市長に、PCR検査の地域、業種限定での抜本的拡大、休業要請と補償を申し入れました。

【江上議員】PCR検査拡充に全力を

【江上議員】濃厚接触者にも実施する、この回答を受け江上市議は、再度質問。

【江上議員】PCR検査体制の拡充は必ず、感染疑いのある方の機能確保について、重要な視点と認識しております。しかし、「医療・介護・障害福祉の機能確保」については、重

基づく国の要領やマニュアルの改正に従つて、本市のPCR検査体制の拡充は必要と認識しております。

【江上議員】8月早朝宣伝

【江上議員】濃厚接触者にも実施する、この回答を受け江上市議は、再度質問。

【江上議員】PCR検査拡充に全力を

【江上議員】濃厚接触者にも実施する、この回答を受け江上市議は、再度質問。

検体採取の体制などが課題

【健康福祉局長】「医療・介護・障害福祉の機能確保」これには前進がありますが、市民の安心を実現する

に重要な関係者に検査を実施することは、検体採取の体制を含め課題と考えております。

PCR検査所のさらなる増設を

PCR検査所のさらなる増設を

【江上議員】（PCR検査を抜本的に増やすために）PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

【江上議員】PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

PCR検査所のさらなる増設を

【江上議員】PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

【江上議員】PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

【江上議員】PCR検査所の更なる増設が必要だと考えますがいかが認識していますか。

弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時 江上ひろゆき事務所まで電話363-11450 無料相談

（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時



（1面から）中川先生は愛知県議会が決議した3条件8項目を掲げて、環境影響調査を求めることも含め運動していくことを呼びかけました。その後、参加者で、「黄金センター建設を考える会」を発足。地域のみなさんの参加を求めていくことが確認されました。た。月6日に、江上市議が計画反対の討論を行いました。

（2面から）江上市議は、「新しい生活様式」という補償なき自肃は、憲法29条の財産権の侵害ではないか」「コロナ感染拡大防止という『公民の理解と納得を得』など、市民運動の力

が反映し名古屋市議会、愛知県議会が決議した3条件8項目を掲げて、環境影響調査を求めることも含め運動していくことを呼びかけました。その後、参加者で、「黄金センター建設を考える会」を発足。地域のみなさんの参加を求めていくことが確認されました。た。月6日に、江上市議が計画反対の討

論を行いました。

（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時

（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時